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1. Anfrage von Herrn Klaus Bohl vom 13.11.2020: 
„Lt. dem Gesetz zur freiwilligen Neugliederung des Landkreises Wartburgkreis und der 
kreisfreien Stadt Eisenach muss die Wahl des neuen Kreistags im 2. Quartal des Jahres 2021 
stattfinden. § 10 Wahltermin, Amtszeit, Auflösung des Kreistages:  
(1) In dem durch die Eingliederung der Stadt Eisenach nach § 1 Abs. 1 erweiterten Landkreis 
Wartburgkreis sind die Kreistagsmitglieder für den Rest der gesetzlichen Amtszeit neu zu 
wählen. Die Amtszeit der neu gewählten Kreistagsmitglieder beginnt am 1. Juli 2021. Die Wahl 
findet im 2. Quartal des Jahres 2021 statt. Den Wahltermin bestimmt die Rechtsaufsichts-
behörde.  
(2) Der im Jahr 2019 gewählte Kreistag des Landkreises Wartburgkreis wird mit Ablauf des 30. 
Juni 2021 aufgelöst. Gleichzeitig endet die Amtszeit der im Jahr 2019 gewählten Kreistags-
mitglieder.  
Die Fraktion Freie Wähler/LAD stellt folgende Fragen: 
1. Wann ist der Termin für die Kreistagswahl? 
2. Falls der Termin noch nicht feststeht, bis wann wird der Termin festgelegt?“ 
 
 
2. Anfrage von Herrn Martin Henkel vom 23.11.2020: 
„Die fortschreitende Digitalisierung aller Lebensbereiche aber auch die Erfahrungen aus der 
COVID-19 Pandemie stellen eine zentrale strukturelle Herausforderung für die Bildung junger 
Menschen dar. Der Aufbau und der Unterhalt einer zukunftstauglichen digitalen Bildungs-
infrastruktur ist im gesamtstaatlichen Interesse. Ziel ist es, allen Schülern beste Bildungs-
chancen unter gleichen Bedingungen einzuräumen. 
Für den sogenannten „DigitalPakt Schule 2019 bis 2024“ stellen Bund und Land insgesamt ca. 
147 Mio. Euro für Thüringen zur Verfügung.  
Ich frage den Landrat: 
1. Wie hoch ist der Anteil des Bundes und wie hoch ist der Anteil des Freistaats Thüringen? 
2. Nach welchem Schlüssel erfolgt die Aufteilung und wie hoch ist der anteilige Betrag, welcher  
    dem Wartburgkreis aus dem „DigitalPakt Schule“ zur Verfügung steht? 
3. In welchen Jahresscheiben stehen die Fördermittel in welcher Höhe zur Verfügung? 
4. Welche Schularten werden vom „DigitalPakt Schule“ berücksichtigt? 
5. Ergeben sich aus der Verwaltungsvorschrift des Thüringer Ministeriums für Bildung, Jugend  
    und Sport zur Umsetzung des „DigitalPakt Schule“ Handlungsweisen, die verbesserungs- 
    würdig sind und gegebenenfalls nachjustiert werden müssen? 
6. Ergeben sich aus der Thüringer Verwaltungsvorschrift zwingende Verfahrensabläufe bei der  
    zeitlichen Umsetzung und welche Konsequenzen ergeben sich hieraus für den Wartburg- 
    kreis? 
7. Welche konkreten Maßnahmen wie z. B. die Herstellung der notwendigen Infrastruktur an  
    den Schulen aber auch die Erarbeitung pädagogischer Konzepte sind geplant bzw. wurden  
    bereits umgesetzt? 
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8. Gibt es eine Prioritätenliste, nach welcher die Ausstattung der Schulen erfolgt? 
9. Sind bereits alle Schulstandorte mit ausreichend leistungsfähigen DSL-Anschlüssen  
    ausgestattet? 
10.Für die einzelnen Jahrgangsstufen sollen Klassensätze mit Endgeräten angeschafft werden.  
     Wird es hier für einen möglichst effektiven Mitteleinsatz eine zentrale Beschaffung für alle  
     Schulen geben?  
11. Neben den Klassensätzen für die Jahrgangsstufen an den Schulen sollen auch individuell  
      Endgeräte durch die Eltern angeschafft werden. Wie ist hier der aktuelle Stand und gibt es  
      im Rahmen des „DigitalPakt Schule“ und unter den Vorgaben der Thüringer Verwaltungs- 
      vorschrift Unterstützung für die Eltern? 
12. Bedingt durch die COVID-19 Pandemie wurde die Thüringer Verwaltungsvorschrift um den  
      Teil IV erweitert. Nach diesem wurden im September diesen Jahres Datenendgeräte (985  
      Tablets) durch den Wartburgkreis bestellt. Sind diese Geräte bereits eingetroffen und wie  
      erfolgt der Einsatz dieser Geräte?“ 
 
3. Anfrage von Frau Anke Wirsing vom 24.11.2020: 
„Im Rahmen der Corona-Hilfe des Thüringer Landtags können Einnahmeausfälle im Bereich 
des Öffentlichen Personennahverkehres geltend gemacht werden. Da auch die Verkehrsgesell-
schaft Wartburgmobil gkAöR von den Auswirkungen der Pandemie betroffen ist, frage ich den 
Landrat: 
1. Wann wurde für das Verkehrsunternehmen Wartburgmobil gkAöR finanzielle Unterstützung  
    aus dem Corona-Hilfspaket des Thüringer Landtags beantragt? 
    In welcher Höhe wurde eine finanzielle Unterstützung beantragt? 
    Wann ist mit der finanziellen Unterstützung zu rechnen? 
2. Wie stellt sich die wirtschaftliche Situation derzeit dar und wie nach Eintreffen der finanziellen  

    Unterstützung durch den Thüringer Landtag?“ 
 
4. Anfrage von Frau Anke Wirsing vom 24.11.2020: 
„Die Burgseeschule in Bad Salzungen steht bei vielen Eltern hoch im Kurs und der Wunsch, 
das Kind dort einschulen zu lassen bleibt ungebrochen. Aus einer regulären Zweizügigkeit 
hat sich die letzten Jahre eine Dreizügigkeit entwickelt. Doch gerade in Zeiten von Corona 
und Stoßlüften bietet sich eine langfristige Entzerrung der hohen Schülerzahlen sicherlich an, 
um Kinder, Lehrer*lnnen und Hortner*lnnen zukünftig besser schützen zu können. 
Ich frage den Landrat: 
1. Gibt es Überlegungen, den Schulnetzplan aufgrund der Pandemie und den anhaltenden  
    Hygieneverordnungen noch einmal auf den Prüfstand zu stellen und den Kapazitäten der  
    Grundschulen in BaSa anzupassen? 
2. Mit welcher Schülerzahl wurde die Erweiterung und Modernisierung der Burgseeschule vor  
    rund 10 Jahren geplant und wie viele Schüler befinden sich derzeit und in den kommenden 2  
    - 4 Jahren an dieser Schule? 
3. Wie hoch ist der durchschnittliche Anteil an Essenskindern und wie viele Kinder können  
    zeitgleich in der Aula ihr Mittagessen einnehmen oder in der Nachmittagsbetreuung  
    verweilen?“ 
 
5. Anfrage von Herrn Ralf Tonndorf vom 24.11.2020:  
„Ich frage den Landrat nach dem derzeitigen Ist-Stand der Digitalisierung an den Schulen des 
Wartburgkreises: 
1. Wie viele Schulen des Wartburgkreises verfügen gegenwärtig noch nicht über ein  
    medienpädagogisches Konzept? (aufgegliedert nach Schulformen) 
2. In wie vielen Schulen des Wartburgkreises gibt es gegenwärtig noch keine funktionierende  
    Dateninfrastruktur/WLAN? (aufgegliedert nach Schulformen) 
3. Sind in Schulen des Wartburgkreises bereits Mittel des Sofortausstattungsprogrammes  
    geflossen? (aufgegliedert nach Schulformen)“ 
 
 


